

## Di Atas Kodam III/Slw Ada Prabu Siliwangi

Agus Subekti - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](http://CIREBON.INDONESIASATU.ID)

Feb 8, 2022 - 23:00



KOTA BANDUNG - Kodam III/Siliwangi menggelar Tradisi Penerimaan, Pelepasan, Sertijab, serta Penyerahan Tugas Dan Tanggung Jawab Jabatan dilaksanakan di Makodam III/Slw Jalan Aceh No. 69 Kota Bandung, Jawa Barat, Selasa (8/2/2022).

Kepala Penerangan Daerah Militer (Kapendam) III/Slw Kolonel Inf Arie Tri Hedhianto mengatakan, serah terima jabatan merupakan bagian dari proses kaderisasi dan penyegaran serta tuntutan kebutuhan organisasi kedepan, sebagai upaya optimalisasi pencapaian tugas pokok Kodam III/Slw.

Pejabat yang melaksanakan Sertijab diantaranya Irdam III/Slw Brigjen TNI Yanuar Adil mendapatkan promosi bintang dua akan menjabat sebagai Danpussenkav Kodiklatad, diserahkan terimakasih kepada Brigjen TNI Firmasyah, Aspers Kasdam III/Slw dari Kolonel Arm Agus Hadi Waluyo kepada Kolonel Inf Edi Budiman, Kazidam III/Slw dari Kolonel Czi Chandra Ambarita kepada Kolonel Czi Santy Karsa Tarigan, Kaajendam III/Slw Kolonel Caj Deni Satya Graha Pamungkas kepada Kolonel Caj Yadi Nurfendi.

Selain itu, Kasiren Korem 064/MY dari Kolonel Arm Moh Arief Sjaerozi kepada Kolonel Arh Djonlie R Kaligis, Kasiops Korem 064/MY Kolonel Inf Sahnun kepada Lektol Inf Rahman Fikri, Kababinminvetcad dari Kolonel Inf Raden Dadang Lesmana kepada Letkol Kav Agus Tabah Santosa.

Kemudian, Kasipers Korem 064/MY Kolonel Caj Arief Hidayat digantikan oleh Kolonel Caj Suparno, sementara Kasetumdam III/Slw Letkol Inf Bangkit Fatmeiyanto penyerahan tugas dan tanggungjawabnya kepada Pangdam III/Slw yang diterima Kasdam III/Slw Brigjen TNI Darmono Susastro, papar Kolonel Inf Arie Tri Hedhianto.

Kolonel Inf Arie Tri Hedhianto mengutip sambutan Kasdam III/Slw Brigjen TNI Darmono Susastro, mengucapkan terima kasih dan selamat kepada yang mendapat promosi begitu juga kepada yang menduduki jabatan mantap, agar melakukan hal-hal yang terbaik, baik bagi yang meninggalkan Kodam III/Slw maupun yang akan menjabat di jajaran Kodam III/Slw.

“Untuk yang baru segera menyesuaikan, di atas kita ada Prabu Siliwangi baca itu, karena punya makna dan arti, juga sebagai modal kita untuk menjadi pemimpin. Tak kalah penting menjaga silaturahmi antara pejabat lama dan baru serta kita semuanya,” pesannya.

Hadir Irdam dan Kapok Sahli Pangdam III/Slw, Danrindam, Asrendam, Para Asisten Kasdam, serta Dandenmadam III/Slw, Pa Liaison TNI AL dan TNI AU, Danpomdam, Kaajendam, Kazidam, Kababinminvetcaddam, Kajasdam, Kahubdam, Kakesdam, Kakudam, Kainfolahdam, Kapendam III/Slw, serta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah III/Slw dan Pengurus.(\*\*\*)